

COMPTE RENDU

Conseil d'école du 19 juin 2025

Ecole	La Chavanne	Planaise
Mairie- SIS	M PETIT Gilles, Président du SIVU	M MURAZ Lionel, maire
	Mme SALOMON Marie-Jo (référente cantine/garderie)	
DDEN		
Parents	Mme BERTHAUD Stéphanie Mme BIMET Amandine M BONI Sylvain Mme CARTIER Laurianne Mme JUAREZ Elodie Mme NETTER Anne	
Enseignantes	Mme BRUSSELLE Julie Mme MALLEVILLE Amandine Mme VILLAND Corinne Mme BUISSON Emmanuelle	

Excusés : M PIERRE Mathias, Inspecteur de l'Education Nationale, Mme MAQUEDA Michèle DDEN, M DURET Michel maire, Mme GONTARD Nathalie Vice-présidente du SIVU, Mme FUSIER Sylviane (Référente Bus), Mme GUIBOT Candice, Mme THIRANT Pauline, Mme FLACHON Nathalie, Mme RICHE Natacha (enseignantes), M PATERNOGA Arnaud parent.

Absents : Mme PENVERNE FERRANDES Lorène

Mmes Cartier et Malleville sont secrétaires de séance : elles prennent des notes de la séance et valident le compte-rendu.

I. Rentrée 2025:

Effectifs

A ce jour:

L'effectif global de l'école est actuellement de 128 élèves et sera de 109 élèves répartis de la façon suivante:

-- Par section :

PS	MS	GS	CP	CE1	CE2	CM1	CM2
12	10	13	11	17	11	13	22

- Avec le maintien des 5 classes :

Moyenne de 21,8 élèves par classe

- La répartition devrait être la suivante :

- PSMS
- GSCP
- CPCE1
- CE2CM1
- CM2

La répartition se fera début juillet avec un rajustement à la pré-rentrée si besoin. Les listes des classes seront affichées le vendredi 29 août après-midi.

Pour les répartitions, le conseil des maîtres prend en considération différents critères :

- séparation des frères et sœurs, des cousins (quand c'est possible)
- séparation de certains élèves
- autonomie

- équilibre nombre filles/garçons sur la classe entière
- un maximum de 24 élèves en classes de GS, CP et CE1.

La rentrée des classes, pour les élèves, aura lieu le lundi 1er septembre à 8h30. Les élèves de Petite Section seront reçus de manière échelonnée sur la matinée du 1^{er}. Les parents seront informés par mail en juillet. L'équipe enseignante compte sur la vigilance des parents sur le respect des horaires pour un bon accueil de tous.

Les futurs élèves de petite section sont actuellement reçus, en intégration dans la classe de Mme Villand Corinne, enseignante en PS MS. de 9h à 11h30 par groupes de 2. Les nouveaux élèves, des autres niveaux, seront quant à eux accueillis la matinée du 27 juin pour une première rencontre avec leurs futurs camarades.

Bilan enseignant / classes

PS/MS : Mme VILLAND Corinne

GS/CP: Mme FLACHON Nathalie (temps partiel 75%/ pas de nomination à ce jour 25 % en complément)

CP/CE1 : Mme RICHE Natacha (temps partiel 50%/ pas de nomination à ce jour 50 % en complément)

CE2/CM1: Mme MALLEVILLE Amandine

CM2 : Mme BUISSON Emmanuelle/ décharge : pas de nomination à ce jour

Point sur l'assiduité scolaire :

Pour rappel, si l'enfant manque l'école sans motif légitime (maladie, accident...), c'est un manquement à une obligation légale qui est : « l'obligation d'aller à l'école (de 3 à 16 ans) » et à « l'obligation d'assiduité ».

Les week-ends prolongés, les vacances pendant le temps scolaire ne sont pas des motifs recevables.

Hormis le fait que ces absences soient notifiées, il nous semble important d'inculquer aux enfants, dès le plus jeune âge, le respect des règles et des personnels enseignants. L'école n'est pas « à la carte » !

Rappel : En dehors des absences dont le motif est légitime, les enseignantes ne sont pas tenues de fournir le travail.

Collège :

Les élèves de CM2 ont pu visiter le collège mardi 27 mai.

Pour la rentrée, chaque enfant sera avec un camarade de sa classe. L'école fera une proposition de binômes. Lors de la constitution des classes, l'équipe du collège fera en sorte d'en tenir compte mais la complexité des groupes de niveaux (en français et mathématiques) suite à la réforme « Le Choc des Savoirs » ne permet pas d'en être sûr.

La classe Bilangue italien et la classe Handball peuvent être également des critères et contraintes supplémentaires pour l'établissement des classes.

Harmonisation des outils pédagogiques

L'équipe enseignante a fait un point sur le matériel didactique utilisé dans les classes et a souhaité une harmonisation pour aider les enfants à avoir des repères, à s'impliquer davantage dans les apprentissages. Certains de ces outils permettent d'axer notre stratégie pédagogique autour de la manipulation.

En PSMS et en GSCP, sera poursuivie la démarche engagée autour de la manipulation, sur l'ensemble des apprentissages.

Cette stratégie sera étendue aux deux groupes de CP à la rentrée prochaine. Les élèves auront le même fichier sur lequel s'appuyer ; pour les CE1 également.

En ce qui concerne la méthode de lecture, une réflexion sera menée l'année à venir pour un changement éventuel en lien avec les nouveaux programmes.

En CE2, CM1 et CM2, seront poursuivis le travail en ateliers et l'étude de la langue avec « La grammaire au jour le jour » pour chaque niveau. En mathématiques, la progression sur les trois niveaux et l'utilisation des mêmes supports seront maintenus.

Demande de parents :

Serait-il possible d'écrire les devoirs dans ONE pour la classe de CPCE1 ?

Réponse de Mme Riche : Ce sera fait à partir de septembre.

Point sur la sécurité :

Un dernier exercice « incendie » aura lieu prochainement.

Pour rappel, nous sommes en plan Vigipirate attentat. Nous demandons aux familles de ne pas stationner et de ne pas rester aux abords de l'école après avoir déposé les enfants.

II. Projets et activités sportives et culturelles :

Trimestres 2 et 3 :

- **Projet sur l'environnement : les corridors biologiques et la biodiversité pour les classes de CE2CM1 et CM1CM2 en partenariat avec l'association « Montagnes Nature et Hommes »**
La dernière sortie dans ce cadre a eu lieu le 15 avril à la journée au marais du Pontet.
- **Projet d'école : Chorale collective avec un intervenant**
A l'issue de ce projet, les enfants ont rendu compte de leur travail le 4 avril à 18h à la salle de la Savoyarde à Montmélian.
Nous remercions encore Mme Santais, maire de Montmélian pour son écoute du projet et son geste financier pour l'usage de la salle.
- **Jardin : la classe de PSMS a pu jardiner régulièrement le jeudi avec l'aide de Mme Petitjean Dominique que nous remercions.**
- **Rencontres avec un auteur :**
 - Les classes de PSMS, GSCP et CPCE1 ont rencontré T. Corda entre le 22 mai
 - Les classes de CE2CM1 et CM1CM2 ont rencontré F. Marais le 7 avrilLes enfants ont beaucoup aimé ces moments d'échanges toujours très riches.
- **Intervention de la Cie Autochtone « Micro-Folie »**
Les classes de GSCP, CPCE1, CE2CM1, CM1CM2 ont bénéficié du déploiement du musée numérique de la Micro-Folie Compagnie Autochtone.
Cette offre culturelle unique a proposé un accès privilégié à des milliers d'œuvres.
Ce projet a été financé par la Communauté de communes de Cœur de Savoie et par le Département de la Savoie.
- **Journée Animation Kapla le 10 avril pour toutes les classes. Chaque classe a fabriqué une construction en kapla : du petit train, aux villages jusqu'au Pont en arc.**
- **Carnaval à l'école : le 18 avril en association avec la Chav'anaise**
Les enfants ont présenté une danse aux familles présentes à 16h ce jour-là.
- **Cycle natation :**
 - Les élèves de cycle 2 (GS/CP et CP/CE1) sont allés à la piscine de Buisson Rond tous les mardis et vendredis après-midi du 04 février jusqu'au 14 mars 2025, soit 8 séances.
 - Pour les élèves de CE2-CM1 et CM2, un cycle de 8 séances a eu lieu du 2 juin au 17 juin à la piscine municipale de Montmélian.
- **Cycle vélo : nous avons pu organiser 3 sorties pour le moment.**
Ceci ne représente pas un cycle. Pour reconduire le projet dans les années à venir, nous aurons besoin de parents agréés et disponibles.

- Visite du collège : les élèves de CM2 se sont rendus au collège Pierre et Marie Curie pour une journée d'intégration le 27 mai dernier.
- La rencontre rugby pour les classes de CE2CM1 et CM1CM2 a eu lieu le 6 juin.
- L'ensemble de l'école a pu bénéficier de la venue du « Cinémo » en partenariat avec la Cie Autochtone. Il s'agissait d'un cinéma mobile, avec une salle intérieure de 72 places, conçu et soutenu par La Fondation Art Explora et Canal+ et inauguré au festival de Cannes en mai dernier.
Les enfants ont beaucoup aimé.
Nous remercions Le SIVU pour l'aide apportée, ainsi qu'à M Salomon Yoann.
- Fête de fin d'année de l'école organisée par la Chav'anaise : le 27 juin. L'Amicale a besoin de parents bénévoles. N'hésitez pas à vous faire connaître dès aujourd'hui.
- Les classes de CE2CM1 et CM1CM2 finiront l'année par une sortie au Pontet le 4 juillet. Les enfants feront des ateliers et une course d'orientation.

Nous rappelons que toutes ces activités sont organisées grâce au financement de l'Amicale de Parents d'élèves La Chav'anaise et grâce à la subvention du SIVU que nous remercions.

- Projets 2025-2026 :

Cycle Natation cycle 2 : classes de GSCP et CPCE1

Les mardis et vendredis après-midi du 2 février au 13 mars 2026

Classe de découverte classes de CE2CM1 et CM2

Nous prévoyons une classe de découverte pour ces deux classes. Dans un premier temps, nous envisageons un départ à l'automne. Au regard de l'attitude de certains élèves, nous repoussons la classe de découverte plutôt au cours du deuxième semestre de l'année scolaire prochaine. De plus, nous nous laissons du temps pour savoir si nous proposerons une classe de découverte d'une semaine ou de seulement 3 jours.

L'équipe enseignante remercie tous les bénévoles qui aident à l'encadrement des sorties, Mmes Petitjean et Servière pour la bibliothèque, ainsi que le personnel du SIVU.

III. SIVU : Intervention de M. PETIT, président

M. Petit remercie tous les membres qui contribuent au bon fonctionnement de l'école.

Cantine :

Le nouveau prestataire semble donner toute satisfaction. Il est reconduit pour l'année prochaine. Le prix du repas devrait rester le même.

Prochainement le dossier pour le périscolaire sera envoyé aux familles. Il a été numérisé. Les parents devront le vérifier et le compléter. Pour les nouveaux parents, le dossier leur sera envoyé et il devra être rendu pour le 14 juillet.

L'inscription aux transports est à faire avant le 15 juillet.

Remarque d'un parent : demande de plus de vigilance sur le traitement des dossiers pour éviter des problèmes de paiement.

Transport :

Chaque parent d'élève de maternelle doit récupérer son enfant à la descente du car. D'un point de vue de la responsabilité et de la sécurité, la personne encadrante remet en main propre l'enfant à la personne notifiée.

Entretien des locaux : les pompiers sont intervenus pour traiter les sols de la cour car il y avait des guêpes de terre.

Derniers travaux réalisés:

L'installation d'une douche est faite dans les sanitaires des petits.

Les lavabos, dans les toilettes des grands, côté cantine, ont été réaménagés. Il y a un long bac pour le lavage des mains et la fontaine sert au remplissage des gourdes avec de l'eau froide.

Un évier a été également installé à la cantine et est accessible aux élèves pour remplir les pots d'eau pour le temps des repas.

Un lavabo pour adulte a été installé dans l'atelier des maternelles, afin d'être à la hauteur du personnel pour le nettoyage du matériel.

Mme Buisson termine la séance en remerciant les membres de la communauté éducative : mairies, SIVU, DDEN, parents délégués pour avoir accompagné l'équipe enseignante tout au long de l'année. Elle adresse ses remerciements à toutes ses collègues qui sont restées enthousiastes et motivées pendant cette année.

La séance est levée à 19h45.

Fait à Planaise, le 20 juin 2025.

Les secrétaires :

Mme CARTIER Laurianne

Mme MALLEVILLE Amandine

La présidente:

Mme BUISSON Emmanuelle

